

Fecha: 01-08-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 6
Cm2: 146,2
VPE: \$ 803.776

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: Con vida y choqueado apareció universitario perdido hace seis días en Chiloé

Con vida y choqueado apareció universitario perdido hace seis días en Chiloé

Este jueves fue encontrado con vida Sebastián Gotschlich Yáñez, de 23 años, quien estaba extraviado desde el viernes en el Parque Tepuhueico en Chonchi, región de Los Lagos. "Siendo las 14:30, tenemos información de que se había presentado en la entrada costa del Parque Tepuhueico una persona que se identifica como Sebastián Gotschlich. Se presentó de manera choqueada en primera instancia, y fue trasladado hasta un centro asistencial del sector de Cucao. En este minuto está siendo trasladado al hospital de Castro para verificar su identificación y estado de salud", informó el comandante de Carabineros Jorge Lorca, de la Prefectura Chiloé. El estudiante de Ingeniería en Recursos Naturales Renovables de la Universidad de Chile llegó a la zona para realizar su tesis centrada en el estudio de turberas y almacenamiento de carbono, pero fue visto por última vez el 25 de julio cuando realizó una excursión en solitario durante su día de descanso. Ese día llevaba con él seis huevos cocidos, cuatro sándwiches y una linterna. En su búsqueda participaron funcionarios de Bomberos, del Ejército, del Gope y de Conaf. Incluso el director de Asuntos Estudiantiles y Comunitarios de la Facultad de Ciencias Agronómicas de la universidad viajó al lugar junto a brigadistas para apoyar en el rastreo.



CAPTURA DE PANTALLA